
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。8月4日に地区の会員増強セミナー

が開催され私と冨澤幹事で出席して参りました。資

料として皆さんのボックスに 4枚程コピーを入れて

おきましたので、それを見ながら聞いて戴きたいと

思います。まず、会員増強に成功した例が出ており

ます。これはロータリーの友 8月号の抜粋です。こ

の例を参考にしながら会員増強に務めて行きたいと

思います。毎月第 1例会後に理事会が開かれますが

1番目の議題に会員増強を入れて話し合う予定です。

コピーの最後に推薦書が載っていますので参考にし

ながら推薦して戴きたいと思います。会員選考増強

委員会の丹野小委員長と川中副委員長を中心に全会

員で会員増強を進めて行きたいと思っています。

　それから葉っぱのフレデイが 8月 23 日にアリオス

で公演の予定ですが入場券が若干私の所に残ってお

ります。希望者がいましたら私へご連絡下さい。なお、

入場券を持って行かれましたらスマイルへもご協力

をお願いします。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・2012 － 2013 年度の年次計画書は次回の例会にはお

配り出来ると思います。

・会長からもお話がありましたが会員増強セミナーが

開催されました。新クラブ設立推進で会員を増強と

いうお話でした。

出席状況	 正会員数　　　　　	 	 	 51 名　　　　本日出席会員数　　　　　	 	34 名
	 本日の出席率　　　	73.91％　　　　修正出席率　　　　　　	82.60％

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
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第	2466 回　例		会　平成 24年 8月 8日 ( 水・晴 )

・米山記念奨学会セミナーが 9月 9日に郡山で開催予

定です。また、社会奉仕委員会セミナーが 9月 8日

郡山で開催予定です。

・いわき常磐ロータリークラブの会報 5月号と 6月号

を回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は
出席奨励賞をお渡し致します。佐藤英二会員、橋本

慶紀会員前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・熱中症に気をつけましょう。

押田、秋山、渡辺（勉）、清水、佐藤（政）各会員

及び髙萩会長、生駒会長エレクト

・福島民報民報サロン鈴木雅之君毎回感心しながら読

んでいます。

吉野、峯口各会員及び渡邉公平ガバナーエレクト

・前回例会休んでごめんなさい。

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は会員増強および拡大月間です－

4つのテスト
　　鈴木修一郎	会員

　　 会 員 卓 話　　　押田　行正 会員　

馬上、佐野、佐藤（英）、橋本、嵐、佐久間各会員

及び生駒会長エレクト

・8 月 5 日の五浦庭園カントリークラブにおいて第

290 回勿来杯で 2回目の優勝をしました。 後藤会員

・誕生祝いありがとうございました。　　　橋本会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

佐藤（英）、橋本各会員

・葉っぱのフレデイチケットありがとうございます。

斉藤、鈴木（修）各会員及び髙萩会長、児玉副会長

◇親睦活動委員会－冨澤幹事
　小委員長、副委員長、欠席の為、私が代理で誕生

祝いを差し上げます。秋山邦夫会員、佐藤政司会員、

橋本慶紀会員前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇ＩＴ委員会－吉野委員長
　先週アンケート調査でメールア

ドレス、携帯アドレスをファック

スしています。半数以上の方から

返事を戴いております。また、鈴

木雅之会員のバックスさんのご協

力でパソコンの基本操作ワード、エクセル、メール

の講習会をバックスさんで行う為の準備をしており

ます。3回から 4回位行う予定ですがスケジュールが

決まりましたらご連絡を致します。それから 50 周年

記念の彫刻の除幕式が 10 月 8 日体育の日に決定致し

ました。詳しいことが決まりましたらご報告をします。

◇ロータリー財団委員会－矢代小委員長
　前回卓話の時に財団委員会のお

願いをさせて戴きましたが、皆さ

んのボックスに黄色の用紙で財団

の領収証を入れておきましたので

ご確認下さい。昨年より経費とし

て認められましたので確定申告に役立てて下さい。1

人 1,000 ドルを目指しお願いに伺いますので何卒宜し

くお願いします。

◎会員卓話－第 37 代会長　押田　行正会員
　皆さん、今日は。昨夜はロンド

ンオリンピック女子バレーを夜中

最後まで見ておりましたので寝不

足で話がまとまらないかもしれま

せんがご了承下さい。最初に今年

度の髙萩会長、冨澤幹事本当にご苦労様です。また、

次年度は第 2530 地区のガバナーに渡邉公平会員が就

任されるということで本当に大変です。私にしてみ

たら会長だけでも大変なのに、ガバナーをやるとい

うことで感謝しております。私がここに立っていら

れるのは松崎会員と丹野会員のお陰だと思っており

ます。私は昭和 58 年 4 月 27 日に入会し、かれこれ

30 年になります。しかし、ロータリーに推薦された

時は「何のことかな、楽しい場所だな」と思ってい

ました。1番印象に残っているのは第37代会長をやっ

た平成 10～ 11年で今から 14年前です。「ロータリー

の夢を追い続けよう」というのがＲＩテーマでした。

そしてガバナーは岩崎稠ガバナーでした。社会奉仕

委員長の時に父が寝込んでおり、今のように介護制

度も無い時代でしたので家族で面倒をみていました

が、ロータリーの会員にタオルや石鹸が余っていた

ら欲しいと呼びかけ相当な数が集まりました。それ

を袋に勿来ロータリークラブと名前を貼って 3年以

上寝た切り老人の所へ配って回りました。その時社

会福祉協議会のトップだったのが同級生の蛭田君で

福島民報と民友といわき民報の記者の方が来て写真

を撮影され今でも大事に保管してあります。

　それから櫛田病院の大先生が週に 2回麻雀をやっ

ていました。1回は土曜日職員の皆さんと行い、2回

目はロータリーの日に行っていました。そして勝っ

た人がスマイルボックスに 3,000 円を入れておりま

した。トータルして 1番負けたのは私だと思います。

そんな私へ会長の話が舞い込んで推薦され、会長を

出来るか出来ないか私は大変悩みました。しかし、

やらざるをえない状況となり先程の 2人の会員に説

得されて今日パスト会長としてこの場所を立ってい

ます。結果どうなったかというとロータリーに入会

し会長を経験したことは自分の人生で大変プラスに

なり自信になりました。

　会のますますの発展をお祈りして私の卓話とさせ

ていただきます。


